



José Hervás

El Rincón

Dedicatoria

Cuando la pasada semana un antiguo compañero y amigo del actual **Director General de Caja Castilla La Mancha** me comentaba en el viejo **Caserón del Banco de España** los contratos que tiene previsto aprobar en el Consejo de CCM en Cuenca, me venía a la memoria la sección de discos dedicados de los años 60. Hijos, primos, yernos y demás familia están todos incluidos.

¿Quién se va a creer que la gestión que realizan en la primera institución financiera está llevada con la escrupulosidad, transparencia e igualdad de oportunidades de todos los ciudadanos ante el derecho al trabajo?

¡Miren qué pedigree!

Luis Vicente Moya Moreno, ¿por qué no preguntan la relación familiar que tiene con la **Popular Presidenta de la Diputación de Cuenca**? ¿No serán hermanos?

José R. Minguet. ¿No podría resultar ser el yerno del Subdirector General?

Joaquín Bonmatí Vicente, hijo del actual Delegado del Banco de España en Albacete y antiguo compañero en Madrid del Director General, Francisco Vecino, D. Severino Bonmatí.

Para que no lo digamos todo deo otros nombres para la próxima semana. No es extraño que se dé este interés por incorporarse a la Caja. Sólo en dietas, por la pertenencia al Consejo de una de las empresas participadas, su Vicepresidente D. Luis Francisco García Polo, en el segundo trimestre del año pasado cobró 1.392.000 pesetas.

Las interpretaciones sobre el desbarajuste que se está produciendo en la gestión diaria de CCM son coincidentes. Casi todos se encuentran en los últimos meses antes de que se produzca el cambio profundo que

necesita la Caja.

El movimiento de ficha está afectando sobre todo a la cúpula directiva. Apoyado en las recomendaciones del informe del Banco de España y en su plan de saneamiento de CCM su actual director general ha propuesto a la entidad emisora que extremara la vigilancia para que se cumplan todas sus recomendaciones. Y entre ellas la de que el Presidente Ejecutivo esté donde está el equipo directivo. Más de uno ha interpretado esta insistencia como una acusación de incumplimiento de Programa de saneamiento por parte de Martín Peñato. Uno de los dos no va a seguir en su puesto actual tras la aprobación de la nueva ley.

Por cierto, ¿qué les parece el sueldo que ha pedido alguno de los que han sido tocados para ver si aceptan la Dirección General? 50.000.000 de pesetas. Buf!!! Sí 50 millones de pesetas. Cincuenta millones. Se nos han llevado el agua y se nos quieren llevar los dineros. Creo que antes de contratar a algunos de estos gestores de otras cajas, no estaría mal que se leyeran los comentarios que sobre su actuación ha realizado en el anuario de El Mundo en años anteriores, Paco Poveda.

Informe 92/02452. Con registro de salida de fecha 30 de enero de 1992 y analizando fundamentalmente la gestión del actual Presidente cuando lo fue en la anterior etapa de Caja de Toledo, el Banco de España realizó un informe devastador de su gestión y de su equipo. El núcleo crítico central del informe fue recogido cuando se diseñó el plan de saneamiento de 1994.

El día que se haga público este informe quedará claro quien ha puesto de verdad en peligro la viabilidad de la Caja. Y tengo claro que no somos los periodistas.

Angelito 97

